

DEMOCRACIA

Semanario Republicano Federal

ORGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRU

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes 0'50 pesetas	Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre 1'50 »	TELÉFONO 531	En tercera » 0'15 » »
Número suelto 0'15 »	Insértense o no los escritos que se remitan a la	En cuarta » 0'10 » »
Número atrasado 0'25 »	Redacción, no se devuelven los originales.	Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones.

INCONGRUENCIAS

Muchos son los que sintiendo simpatías por el bolcheviquismo y estando conformes con la adhesión de la Confederación General del Trabajo, a la Tercera Internacional, continúan haciendo gala de sus ideales antipolíticos, si es que puede llamarse ideal una concepción puramente negativa. Los tales parece que no se han dado cuenta todavía de que la revolución social en Rusia se ha realizado única y exclusivamente gracias a la política de un partido obrero, pues Lenin, Trotzki y demás *leaders* del bolcheviquismo como políticos actuaron siempre y políticos continúan siendo al ejercer el poder, toda vez que gobierno y política son dos concepciones inseparables, tanto si el gobierno se ejerce en nombre del capitalismo como si se ejerce en beneficio del proletariado.

Tiene actualmente el sindicalismo español como característica una confusión completa en los principios que de una manera concreta tal vez conozcan sus directores pero que indudablemente ignoran la totalidad de los dirigidos. Se han sustituido las ideas por palabras cuyo sentido se presta casi siempre a múltiples interpretaciones, así la acción directa mientras unos la entienden como una lucha con el burgués sin intervención ni mediación de los poderes constituidos, táctica que los hechos han demostrado que en muchas ocasiones es insostenible, pues los más intransigentes sindicalistas se han visto obligados más de una vez a parlamentar con los representantes del

gobierno, otros aceptan como una consecuencia de la misma el atentado personal.

Cuál es el fin del sindicalismo según las manifestaciones de los distintos congresos? Destruir la actual sociedad capitalista y establecer otra sociedad basada en el comunismo o colectivismo. Y para establecer esta nueva sociedad que nosotros sepamos no hay otro medio que el de apoderarse del poder, es decir, hacer política, pues aun que para la conquista de este poder se quiera emplear únicamente los medios revolucionarios, la revolución ha sido siempre una arma política como cualquier otra.

Puede no estarse conforme con la política de un partido o con la general de un país, se puede igualmente ser partidario en determinadas circunstancias del retraimiento electoral, y a él han acudido repetidamente los partidos políticos, pero elevar la antipolítica a la categoría de una idea fundamental algo así como la razón de ser del sindicalismo como hacen muchos, es una solemne majadería.

Y si al mismo tiempo que se blasona de antipolítico se aplaude la táctica de Lenin y se admira a la Rusia de los Soviets, entonces el que tal hace da pruebas de tener completamente atrofiado el sexto sentido o sea el sentido común.

¡¡Alerta con las subsistencias!!

Las líneas que publicábamos con este mismo epígrafe el número pasado, parece que levantaron ampolla en algunas epidermis, al parecer más duras que piel de elefante.

Después de muchas idas y venidas, han salido a luz o a media luz, unas cifras con las cuales se pretendió demostrar que a los panaderos les han regalado dos mil sacos de harina intervenida. Celebramos tanta generosidad. Lástima grande que a nosotros las cuentas nos salen algo desiguales, pues entre la harina librada durante tres meses y la REALMENTE CONSUMIDA en nuestra villa, encontramos una *pequeña* diferencia, que si no se equivoca la persona que nos ha facilitado los datos, alcanza a unos OCHOCIENTOS SACOS O SEAN OCHENTA TONELADAS, sólo en tres meses.

El flamante presidente de la Junta de Subsistencias, Sr. Gomis, quiere

pedir una inspección. Si ésta se ha de concretar a inspeccionar libros y papeles, es inútil que se tome tal molestia, pues ya suponemos anticipadamente que los libros estarán en regla. Pero si se quiere realizar una inspección verdad, en la que se pida informe a todos los interesados, si se busca el CONSUMO REAL de cada panadería, entonces ofrecemos colaborar al esclarecimiento del asunto. Porque los papeles dicen lo que quiere quien los escribe, y así, por ejemplo, puede constar que tal panadería recibe 40 sacos semanales, y hasta siendo verdad tal aserto, cabe en lo posible que dicho señor no consuma más de la mitad y se venda los restantes.

Mientras tanto, protestamos que se obligue a aumentar el precio del pan antes de entregar al consumo la totalidad de la harina intervenida.

Reiteramos, Sr. Alcalde, nuestro